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Россия в общекомандном зачёте занимает деcятое место
По итогам пятого дня Олимпиады Россия в общекомандном зачёте занимает десятое  место. В копилке 
национальной сборной 11 медалей.

1 августа российская велогонщица Ольга Забелинская завоевала свою вторую медаль на Олимпийских 
играх, заняв третье место в шоссейной гонке с раздельным стартом, саблистка Софья Великая завоевала 
серебряную медаль в индивидуальном первенстве, спортсмены Илья Захаров и Евгений Кузнецов 
завоевали серебряные медали в синхронных прыжках в воду с трёхметрового трамплина.

Ранее дзюдоист Иван Нифонтов добавил в «копилку» России еще одну бронзовую медаль, победив 
японского спортсмена Такахиро Накаи.

Российская тяжелоатлетка Светлана Царукаева завоевала серебряную медаль Она выступала в весовой 
категории до 63 кг, показала результат 237 кг

Первую золотую медаль России на Олимпиаде-2012 в Лондоне принес дзюдоист Арсен Галстян, одержав 
победу над японцем Хироаки Хираокой. Мансур Исаев стал обладателем второй  золотой медали 
Олимпиады-2012 в дзюдо в весовой категории до 73 кг.

Бронзу принесла велосипедистка Ольга Забелинская в групповой шоссейной гонке, российские пловцы 
финишировали третьими в мужской эстафете 4×100 м вольным стилем. Обладателями медалей стали 
Андрей Гречин, Никита Лобинцев, Владимир Морозов и Данила Изотов. Также бронзовая медаль 
у Николая Ковалёва, завоевавшего бронзовую медаль на турнире по фехтованию на саблях.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27959.html

Сможет ли Дмитрий Медведев снова баллотироваться на пост 
президента РФ: мнения
Премьер-министр России Дмитрий Медведев дал интервью британской газете «The Times», в котором 
он сказал, что не исключает, что будет баллотироваться на пост президента страны.

Как вы относитесь к желанию Дмитрия Медведева вновь баллотироваться на пост президента РФ?

Юрий Юрьев, политконструктор: Полагаю, что Медведев научился от Путина троллить европейские 
аристократические элиты. Представляю себе ужас, который пронёсся по Британии. Дело в том, что 
в Британии много русских. И периодически у них бывает общение с «английскими» — аристократами. 
И аристократы, все, как один — ненавидят Путина и всё, что с ним связано, о чём считают нужным 
сообщать русским. В качестве «полуПутина» — ненавидят и Медведева. А вот Дворковича и Дудаева — 
не ненавидели никогда. Надеюсь, что Медведев прочтёт это и в следующий раз предложит себя в Генсеки 
ООН. А потом, читая, доклады с мест, обхохочется от реакции аристократий и их лакеев.

Кирилл Мямлин, публицист: Желание баллотироваться на пост президента РФ у этого политического 
персонажа, являющегося сегодня всеобщим посмешищем, может быть и есть, но возможностей не видно.

Андрей Давыдов, журналист: Амбиции Медведева, увы, не сдерживаются здоровым чувством юмора. 
Поэтому он вполне серьезно смотрит на анекдот с бесконечной рокировкой Путин — Медведев — Путин — 
Медведев. Однако пока анекдот строился лишь на гипотетическом доведении до абсурда, всем было 
весело, но стоит подобной ситуации обрести реальность, всем уже будет не до смеха, а власть превратится 
в анекдотичную.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27958.html

Ставропольская Медакадемия может быть преобразована в научно-
образовательный кластер
Ставропольская государственная медицинская академия (СтГМА) может быть преобразована в научно-
образовательный кластер. Как сообщили ИА     REX   в министерстве здравоохранения, в настоящее время 
Минздрав России ведет отбор 10 медицинских вузов из 47, которые будут превращены в научные площадки. 
Один из реальных кандидатов — СтГМА.

Как отметила министр здравоохранения Российской Федерации Вероника Скворцова во время посещения 
СтГМА, в медицинских вузах, преобразованных в научно-образовательные кластеры, исследования будут 
проводиться на международном уровне с лабораториями, позволяющими моделировать патологические 
состояния на животных, разрабатывать новые лекарственные препараты и медицинские изделия.

Руководство и преподаватели вуза представили главе российского медицинского ведомства открывшийся 
в этом году второй специализированный кластер Центра практических навыков и Центр научно-
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инновационного развития.

Министр отметила работу коллектива СтГМА по подготовке медицинских кадров и указала 
на существующую проблему нехватки медицинских кадров в Ставропольском крае. По словам Вероники 
Скворцовой, эта проблема будет проанализирована и исправлена. Для решения этой проблемы 
планируется перекрёстно привлекать преподавателей из других регионов и зарубежных стран. В рамках 
этой работы пройдут повышение квалификации профессорско-преподавательского состава и обновление 
образовательных программ.

Министр здравоохранения также сообщила о повышении стипендий в ближайшее время. Председатель 
Студенческого союза СтГМА Сергей Попов пригласил министра посетить в качестве почётного гостя 
II Форум студенческого актива медицинских и фармацевтических вузов СКФО и ЮФО, который пройдёт 
в академии в сентябре.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27957.html

Накануне Дня железнодорожника в Калужском филиале МИИТа открыта 
многофункциональная спортивная площадка
1 августа 2012 года в Калужском филиале Московского института инженеров транспорта (МИИТ), одном из 
старейших учебных заведений региона, состоялось открытие новой многофункциональной спортивной 
площадки. В мероприятии приняли участие начальник Московской железной дороги Владимир Молдавер, 
губернатор Калужской области Анатолий Артамонов, начальник департамента Фонда «Расправь крылья» 
Игорь Доненко.

Как сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД, реконструкция площадки проведена 
под патронатом Фонда «Расправь крылья» и лично Президента ОАО «РЖД» Владимира Якунина. После 
проведения работ спортивная площадка позволит студентам филиала заниматься самыми разными видами 
спорта. Площадка покрыта современным полиуретановым ударогасящим покрытием, на ней размещены 
разновысотные турники, конструкции для спортивных упражнений, площадка легко трансформируется для 
занятий в футбол, волейбол, баскетбол, большой теннис.

Кроме студентов-железнодорожников, здесь могут соревноваться представители калужских спортивных 
команд.

Таким образом, ко Дню железнодорожника студенты Калужского филиала МИИТа получили хороший 
подарок.

Справка: Сегодня в Калужском филиале МИИТа, чья история ведёт свое начало с 1878 года (ему более 
130 лет), обучаются 1590 студентов. Здесь расположены 4 учебных корпуса, 67 лабораторий и 
кабинетов, 7 цехов учебных мастерских, 2 благоустроенных общежития. Учебное заведение известно в 
городе и в Калужском регионе тем, что здесь можно получить качественное образование по многим 
железнодорожным специальностям, обрести престижную профессию и затем найти рабочее место на 
предприятиях Московской железной дороги.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27961.html

Необходимо воскресить «Красный проект»: Михаил Хазин
Эксперт ИА     REX  , экономист Михаил Хазин считает, что шанс России в нынешнюю эпоху перемен — 
воскресить «Красный проект».

«Сегодня мир стоит перед принципиальным, радикальным сломом. По силе и размаху он неизмеримо 
превосходит сломы 1917 и 1991 годов, поскольку в тех случаях были известны и даже, в некотором смысле, 
привычны идеи, в рамках которых шли изменения. Ныне нет ни языка описания, ни альтернативных идей.

В чем же суть начавшихся на наших глазах перемен?

Главная проблема современности — в том, что исчерпан механизм, который обеспечивал экономическое 
развитие человечества в течение нескольких сотен лет», — утверждает эксперт. По мнению Михаила 
Хазина, руководители СССР не осознали своей победы в Холодной войне к середине 70-х годов и вместо, 
того чтобы добить противника начали сдавать позиции СССР. «По сути дела это была длинная цепь уступок 
противнику. Советский Союз вступил в переговоры с Соединенными Штатами по стратегическим 
вооружениям, которые понизили остроту бюджетных проблем Америки. Запад находился в остром 
нефтяном кризисе, а СССР начал поставлять туда нефть и газ. Идеологи капитализма не знали, как 
бороться с советским идеологическим и политическим давлением (достаточно почитать тексты, которые 
писали в то время Киссинджер и Бжезинский), а СССР пошел на переговоры по гуманитарным вопросам, 
которые завершились подписанием в 1975 году знаменитого акта в Хельсинки, включившего в себя так 
называемую „гуманитарную корзину“ — она и легла, потом в основу тотальной критики СССР/России 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://worldcrisis.ru/crisis/1000041
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27961.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27957.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 03.08.12

в части нарушений „прав человека“. Иными словами, руководство СССР решило сохранить status quo — 
не расширяться за счет разрушения конкурента, а попытаться закрепиться в более или менее 
фиксированных границах проектных территорий. Это было принципиальнейшей ошибкой — как если бы 
ребенок не просто отказался расти, но и принял бы меры для реального осуществления этой идеи 
(например, вместо школы продолжал бы ходить много лет в детский сад)», — подчёркивает эксперт. Однако 
реанимация капитализма за счёт ресурсов СССР могла продолжаться недолго. И сегодня кризис снова 
у ворот. Нужен новый проект. "«Красный» проект, который в СССР развивался, если так можно выразиться, 
в достаточно резкой «коммунистической» форме, проиграл, но не исчез окончательно, а перешел 
в латентную форму. Резкое падение уровня жизни в странах «Западного» проекта после неизбежного 
и скорого глобального экономического кризиса неминуемо вызовет мощный ренессанс социалистических 
идей«,- отмечает эксперт.

Есть ли другие варианты выхода из кризиса идей, кроме «Красного проекта»?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития: В России, в ближайшие триста лет, никакой «Красный проект» не возродится. Как не возродился 
он во многих странах Европы, которые, устав от демократии, пробовали механически возвращать во власть, 
в качестве «левых» президентов, тех или иных бывших коммунистов. Очень быстро толпа убеждалась, что 
ничего вернуть нельзя, что каждая следующая «жена» всегда на порядок хуже предыдущей. Ни один из этих 
временно воскресших персонажей не вернул ни прежнюю страну, ни прежних цен, твёрдо идя по рыночному, 
капиталистическому пути. Если бы к власти в РФ пришёл Зюганов — было бы то же самое, 
он не продержался бы и одного срока.

Поэтому красная тема закрыта в принципе — как закрывается прямо на наших глазах и тема демократии, 
либерализма. У любой старой, изжившей себя идеологии нет ни идей, ни лидеров, — что мы и видим 
по их носителям в России. Хочешь или нет, остаётся единственный вариант: национализм, который 
в многонациональной России в чистом виде не сработает, если не примет формат традиционализма — 
в таком виде он не развалит, а наоборот, укрепит страну.

И если практически все европейские страны через этот формат прошли ещё в середине прошлого века, 
то Россия «третью» силу ещё не испробовала, поэтому такой вариант здесь вполне реален, здесь в нём 
ещё никто не разочаровался. Проблема только в одном: если в «красной» теме лидеров уже нет, 
то в условно «белой» — их нет ещё. Кстати, три цвета российского флага как нельзя лучше символизируют 
эту мировоззренческую триаду, и в этом есть своя мистика: красная полоса — коммунисты; голубая — 
естественно, либералы; белая — идеология традиционалистов, органично присущая данной конкретной 
земле.

И потом — что значит «вернуть»? Это не пылесос из магазина, который сломался на второй день. Надо 
отдавать себе отчёт, что прихода как новой (традиционалисты), так и старой (коммунисты) идеологии 
в России без революции, без традиционной крови не может быть в принципе. Через выборы такие 
политические реформы в России не проходят. Сегодня без революции уже нельзя вернуть ни «красного» 
бесплатного высшего образования, ни даже бесплатную воду из крана в собственной квартире.

Всё это безвозвратно потеряно всего за несколько дней 1991 года, и чтобы «вернуть» такой соцпакет назад, 
придётся заново пройти весь эволюционный путь от декабристов и Герцена до народников и социал-
демократов, которые, по известной формуле Ленина, веками друг друга будили. Потерять легко — вернуть 
практически невозможно. И уж тем более, нельзя «воскресить», так как даже целая армия деятелей всех 
конфессий, действующих сегодня в России, не сможет организовать этот процесс.

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования: Ни один проект 
не возрождается в абсолютно том же виде, в каком существовал до своего распада (временного или 
окончательного). Поэтому, когда Михаил Хазин говорит о «возрождении Красного проекта» он и имеет 
в виду, и на это чётко указывает его текст (который невозможно понять иначе) именно «другие варианты», 
а не буквальное повторение советско-коммунистического проекта. Понятно ведь, что даже осторожно 
упомянутый в статье (как вариант развития Запада) «исламский социализм» не является марксизмом, как 
не будет тождественен марксизму и возможный (как вариант для России) православный социализм.

Фактически, если максимально упростить мысли Михаила Хазина, сведя их к паре-тройке тезисов, 
то их можно было бы изложить следующим образом: развитие возможно только в рамках глобального 
проекта; для реализации проекта необходимо то, что Хазин называет «опорной страной» (я использую 
термин империя); для устойчивости проект должен быть идеологичен (как правило, идеология принимает 
религиозную форму), декларативно атеистические (советский) равно как и квазирелигиозные (современный 
западный) проекты теряют стабильность (впрочем, утрата идеологичности может рассматриваться и как 
следствие исчерпания ресурсной базы проекта — здесь каждый сам решает, что первично: курица или 
яйцо); поскольку современный западный проект, базирующийся на легализации ростовщичества 
(на экономике ссудного процента) себя исчерпал, ему на смену должен прийти проект, возвращающий 
библейский запрет на ростовщичество, при этом он должен иметь некие общие черты с советским проектом, 
поскольку только в рамках СССР удалось построить современную технологичную экономику при 
существовании запрета на ростовщичество.
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Все эти тезисы не бесспорны, но, с моей точки зрения, Хазин в целом, верно диагностирует болезнь 
современной цивилизации. Насколько верны прописываемые им лекарства покажет время. Хочу, однако, 
ещё раз подчеркнуть, что говоря о возрождении «Красного проекта» Михаил Хазин совершенно очевидно 
не утверждает, что он должен отлиться в некую догматично заданную обязательную форму, но предполагает 
наличие у него лишь одной самой общей обязательной черты — запрет на ростовщичество и следующий 
из него конец капиталистической экономики ссудного процента, создающей деньги из ничего. Всё 
остальное — вариации, как вариацией является и надежда Хазина, что новый глобальный проект родится 
в России.

Конечно, реставрация российской проектности (возвращение в традиционную имперскую парадигму) — 
единственный шанс на сохранение российской государственности, но это не значит, что данный шанс 
обязательно будет реализован. Хоть предпосылки для его реализации и существуют и у России больше 
шансов стать опорной страной нового проекта, чем у Китая, но будущее не детерминировано, возможны 
любые варианты развития событий.

Юрий Юрьев, политконструктор: Хазин базирует свои утверждения, что потребителей не хватает 
на производителей. Жаль, что он ошибается принципиально, находясь лишь в нынешней реальности. Во-
первых, люди хотят жить дольше и готовы за это платить, от «запчастей» до «имплантатов». Во-вторых, 
люди хотят ощущать больше, и подобно рынку компьютерных игр скоро возникнет рынок искусственных 
ощущений, от полёта как птицы или космонавта, до охоты как кошки или подлодки. В-третьих люди хотят 
меняться внешне, и индустрия генетики возможно предложит людям тюнинг их тел. Таким образом, научно-
техническая революция не остановилась, она продолжается, но в сферах, что раньше считались лишь 
«божественными», впрочем, как и полёты ещё раньше. И этих «божественных» сфер гораздо больше 
перечисленных.

«Красный проект» работал только вместе с репрессиями. Не было патентных бюро для талантов и участия 
в прибылях от нововведений. Были или государственные премии, либо государственные же репрессии. 
Но всё равно, в силу отсутствия возможностей наживы и богатства, процветало очковтирательство, что 
и выразилось в катастрофе 1941 года и настоящей Катастрофе для русских. Ныне происходит нечто 
подобное, потому что население «По-красному» вычеркнули из доходов от их доли в ценностях страны под 
угрозой репрессий, от расстрела парламента и до властных и попросту бандитских. Только доходы ныне 
назначают не горлопаны-политики, а, дескать, вольный рынок, а на деле — назначенцы политиков. Как 
во времена «красного проекта» правил клан КПСС, так ныне гражданами вместо разговора о доле 
гражданина в природных ресурсах в миллионах долларах по рыночным ценам и ренте с этих ценностей, 
правят иные кланы. И их точно так же могут угостить штыками, как в 1917 году, ведут-то они себя 
тождественно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27960.html

Россия пойдет на уступки Киргизии, чтобы позлить Узбекистан: эксперт
Россия и Киргизия достигли договорённости по условиям строительства ГЭС «Камбар-Ата-1» и 
Верхненарынского каскада ГЭС, при этом доля РФ составит 50% акций, а не 75% требовала российская 
сторона.

Координатор региональных программ Института востоковедения РАН Александр Князев считает, что 
«преждевременно придавать какое-то значение спорам (и особенно обсуждениям в СМИ) процентов по 
«Камбар-Ате». Вопрос, с которого всё теперь начинается, был озвучен Медведевым Бабанову в Москве 
первым - киргизский долг. Причем, вопрос не столько для Бабанова, он, скорее всего, осенью уйдет, вопрос 
к Киргизии. Ответ на него подразумевает согласие Киргизии на передачу 75% АО «Дастан» и решение всех 
вопросов, относящихся к созданию объединенной российской военной базы».

«Что касается «Камбар-Аты», то здесь есть пара нюансов, на которые нужно обратить внимание. Во-
первых, ни президент, ни премьер не полномочны принимать решения, только парламент. Это относится ко 
всему комплексу вопросов по ГЭС. В парламенте на этот счёт есть масса самых разных мнений, поэтому я 
бы не торопился ставить точки», - отмечает эксперт.

Александр Князев также считает, что активизация переговоров по ГЭС между Россией и Киргизией именно 
сейчас имеет политический подтекст: «Против этого строительства категорически выступает Ташкент. Я 
думаю, что со стороны РФ тема актуализировалась сразу после выхода Республики Узбекистан из ОДКБ 
совсем не случайно. Это раздражитель для Ташкента и пока более ничего».

Переговоры об участии России в строительстве гидроэлектростанций на территории Киргизии ведутся уже 
не первый год. Этот пункт вошел в пакетные соглашения, заключённые в 2008 году, скрытой целью которых 
был вывод американской военной базы из аэропорта «Манас» в Бишкеке в обмен на разного рода 
компенсации. Однако база осталась, и Россия посчитала себя свободной от своей части обязательств. 
Изначально планировалось равное разделение акций ГЭС между сторонами, затем Россия потребовала три 
четверти акций и диалог зашел в тупик.
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Однако после того как на необходимость реализации проекта обратил внимание президент РФ Владимир 
Путин, переговоры возобновились, а во время недавнего визита в Москву премьер-министра Киргизии 
Омурбека Бабанова стороны заявили о готовности выйти на подписание договора по строительству 
«Камбар-Аты-1» и Верхненарынского каскада ГЭС осенью этого года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27962.html

Услуги ЖКХ слишком дороги и некачественны: мнение россиян
57% россиян оценивают качество предоставляемых им жилищно-коммунальных услуг как плохое, 89% 
респондентов уверены, что с ростом тарифов их качество не улучшится. Среди причин повышения тарифов 
чаще всего называют коррупцию и жажду наживы, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда 
«Общественное мнение» (ФОМ).

При этом 65% россиян считают сумму, которую они платят за услуги ЖКХ, слишком большой. Столько же 
говорят, что повышение тарифов значительно скажется на бюджете их семьи.

Как сообщало ранее ИА     REX  , по данным опроса ВЦИОМ россиян всё больше беспокоят проблемы ЖКХ 
и инфляция. При этом с каждым месяцем ситуация в сфере ЖКХ и ЖКУ становится всё более важной для 
россиян (с 49% в мае до 53% в июле).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27963.html

Путин и Саргсян обсудят евразийскую интеграцию
Президенты России и Армении Владимир Путин и Серж Саргсян обсудят 8 августа в Москве вопросы 
двустороннего сотрудничества, а также актуальные темы международной и региональной повестки дня. 
Об этом 2 августа сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как уточняется, 8 августа Серж Саргсян будет находиться в России с рабочим визитом. В ходе встречи 
лидеры России и Армении «обсудят ключевые вопросы двустороннего сотрудничества в политической, 
гуманитарной и торгово-экономической сферах».

«Россия является главным иностранным инвестором и одним из основных торговых партнёров Армении: 
накопленный объём российских капиталовложений превысил 2,8 миллиарда долларов в январе-мае 
2012 года, двусторонний товарооборот составил 434,8 миллиона долларов», — отмечается в пресс-релизе.

Кроме того, на встрече двух лидеров предполагается рассмотреть «проблематику взаимодействия России 
и Армении в рамках евразийских интеграционных процессов, в частности, в таких структурах, как СНГ 
и ОДКБ, а также актуальные темы международной и региональной повестки дня, в том числе ситуацию 
в Закавказье».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27964.html

Интернет демонстрирует рекорды роста доверия со стороны россиян: 
ВЦИОМ
За 4 года все виды СМИ продемонстрировали рост доверия к ним со стороны россиян как к источнику 
информации. Лидеры роста доверия: интернет и зарубежные СМИ, сообщили корреспонденту ИА     REX   
социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

Однако телевидение остается самым востребованным СМИ: из центрального телевидения информацию 
получают 98% россиян, из регионального — 88%. На втором месте — пресса (центральную прессу 
читают 70%, местную — 68%). Третий по востребованности источник информации — интернет (59%), 
оказавшийся более популярным, чем радио (центральное — 53%, региональное — 46%). Реже всего 
россияне получают информацию из зарубежных СМИ (26%).

Наибольшее доверие у респондентов вызывает центральное и региональное телевидение: большинство 
тех, кто получает информацию из данных СМИ (по 78%) доверяют этому источнику. На втором месте — 
центральная и местная пресса (70 и 68% соответственно). Топ-3 СМИ, пользующихся наибольшим 
доверием, замыкает радио — как центральное, так и местное (72 и 68% соответственно). Далее следует 
интернет (информации в сети доверят 64% опрошенных, получающих информацию из этого источника). 
Наименьшее доверие респонденты выражают зарубежным СМИ (43%).

За последние годы выросло доверие респондентов к центральному и региональному телевидению (в 2008 
году — 71 и 69%, в текущем году — по 78%), к центральной и региональной прессе (в 2008 году — по 62%, 
в текущем году — 70 и 68% соответственно). Наиболее заметен рост доверия к интернету: в 2008 году 
информации, получаемой в сети, доверяли 49% опрошенных, сегодня — уже 64%. Не смотря на то, что 
зарубежные СМИ — по-прежнему в аутсайдерах в рейтинге популярных источников информации, этот вид 
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масс медиа демонстрирует второй по значимости рост уровня доверия за прошедшие 4 года (с 32% в 2008 г. 
до 43% в 2012 г.).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 21-22 апреля среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27965.html

Президент сформировал Совет по развитию физкультуры и спорта
Президент России Владимир Путин подписал указ о создании Совета при президенте по развитию 
физической культуры и спорта. Об этом 2 августа сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Согласно указу, новый совет преобразован из Совета при президенте по развитию физической культуры 
и спорта, спорта высших достижений, подготовке и проведению XXII Олимпийских зимних игр 
и XI Паралимпийских зимних игр 2014 года в Сочи, XXVII Всемирной летней универсиады 2013 года 
в Казани, чемпионата мира по футболу 2018 года.

Глава государства также утвердил положение о совете и его состав. В положении, в частности, говорится, 
что совет является совещательным органом при президенте, созданным для обеспечения взаимодействия 
между органами власти всех уровней, общественными объединениями, физкультурно-спортивными 
объединениями и другими организациями при выработке и реализации госполитики в области физкультуры 
и спорта, а также подготовки и проведения Олимпийских игр и других международных спортивных 
соревнований и участия в них российских спортсменов.

В число основных задач совета входят, в частности, рассмотрение общественно значимых проектов в 
области физкультуры и спорта, проведение экспертизы законопроектов по вопросам физкультуры и спорта 
и подготовка соответствующих предложений, анализ положения дел в сфере в России и за рубежом, 
рассмотрение вопросов господдержки спорта высших достижений и подготовка предложений по созданию 
благоприятных условий для его развития, рассмотрение вопросов подготовки российских спортсменов для 
участия в международных соревнованиях и оценка эффективности мер по обеспечению необходимого 
уровня их подготовки, подготовка предложений к ежегодным посланиям президента и иным программным 
документам и выступлениям президента, затрагивающим вопросы физкультуры и спорта, а также анализ 
хода реализации соответствующих решений.

Возглавил совет сам Владимир Путин, его заместителями в совете стали зампредседателя правительства 
Дмитрий Козак, министр спорта Виталий Мутко и помощник президента Юрий Трутнев. Секретарём 
совета назначен замначальника управления президента по обеспечению деятельности Государственного 
совета Алексей Кулаковский. Всего в новый состав совещательного органа при президенте вошли 30 
человек, среди которых как государственные деятели, так и представители спорта.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27966.html

Медведев: Кубань дополнительно получит 4,4 млрд субсидий
Краснодарский край получит из федерального бюджета две дополнительных дотации на ликвидацию 
последствий наводнения. Об этом 2 августа сообщил председатель правительства Дмитрий Медведев, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«К ранее принятым решениям о поддержке пострадавших подготовлены ещё два распоряжения 
правительства — о выделении из федерального бюджета бюджету Краснодарского края дотаций в размере 
4 млрд 100 млн рублей и ещё одной дотации до 320 млн рублей», — сказал Медведев на заседании 
кабинета министров.

Он уточнил, что первая сумма будет направлена «на строительство и приобретение жилья взамен того, 
которое было утрачено, для капитального ремонта повреждённых домов, а также на финансирование 
некоторых неотложных работ по расчистке русла и укреплению дна реки».

Напомним, наводнение 6 и в ночь на 7 июля затопило порядка 7 тысяч жилых домов в Геленджике, 
Крымске, Новороссийске и ряде посёлков Краснодарского края. В регионе оказалось прервано 
автомобильное и железнодорожное сообщение, нарушены системы газо- и электроснабжения. По разным 
данным, жертвами стихии стали от 165 до 171 человека.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27968.html

В Белоруссии убрана половина урожая зерновых
Зерновые и зернобобовые культуры в Белоруссии убраны на площади в 1 млн 246 тысяч 600 гектаров, что 
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составляет 51,3% от всего объёма посевов. Об этом 2 августа сообщили в министерстве сельского 
хозяйства и продовольствия республики, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как уточняется, в наибольшей степени урожай зерновых убран на территории Брестской области (на 74,4%), 
в наименьшей — на территории Витебской области (на 27,7%).

Для сравнения в ведомстве напоминают, что в прошлом году по состоянию на аналогичную дату посевы 
зерновых и зернобобовых в Белоруссии были убраны на площади в 1 млн 6 тысяч 400 гектаров, что 
составляло 41,5% от объёма.

Общий объём намолоченного зерна в республике, по состоянию на сегодняшний день, составляет 4,76 млн 
тонн, средняя по стране урожайность составляет 38,2 центнера с гектара. Еа аналогичную дату прошлого 
года общий намолот зерна в Белоруссии составлял 3,38 млн тонн, средняя урожайность — 33,6 центнера 
с гектара.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27969.html

В законе об иностранных агентах больше плюсов: мнение блогеров
Россияне считают, что законопроект об «иностранных агентах» имеет целью защитить внутреннюю политику 
страны от иностранного влияния, и уверены, что он принесет больше позитивных, чем негативных 
последствий. Это выяснили социологи всероссийского центра изучения общественного мнения 
(ВЦИОМ).

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «В законе об иностранных агентах больше плюсов или минусов?».

 

Результаты опроса по теме «В законе об иностранных агентах больше плюсов или минусов?» 

Вариант ответа Число участников опроса, 
давших положительный ответ

% участников 
опроса

 

Больше минусов 279 31%

Больше плюсов 525 56%

Трудно ответить 78 8%

Свой вариант ответа 50 5%

 

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Белла Чебаненко:

А что, российские гранты, раздаваемые в изобилии в США, Америка тоже считает «иностранными 
агентами»? Сколько можно жить в таком противоречии: все, что творит власть России, правильно 
и справедливо, а вот те , кто принимает помощь иностранцев у нас, становятся «иностранными агентами» 
В реальности иностранными агентами следует считать правительство России под руководством Путина, 
который содержал в нем на зарплате советников по экономической политике из США с обязательством 
неукоснительно следовать их советам.

Александр Шевелев:

Вы не могли бы быть более конкретны и назвать те организации в США, которые получают российские 
гранты? А заодно поделиться, регистрируются ли они как иностранные агенты или просто принимают деньги 
нашего Правительства без каких-либо обязательств и отчетов «о проделанной работе»? Ввел в поисковик 
«российские гранды (гранты — оба варианта) организациям США» и ничего не получил. Только статьи, 
раскрывающие порядок выделения грантов, и для каких целей они выделяются. Ни малейшего намека 
на то, что кто-то в США получает гранты России. Еще часть статей о грантах, выделяемых Правительством 
страны на поддержку молодых ученых опять-таки в самой России, но никак не в США, ни в каких других 
странах. А посему Ваш источник в Интернете, считаю, мягко говоря, лукавым или с солидной долей юмора. 
Может быть, Вам все-таки удастся отыскать ссылки на подобные факты? Был бы очень признателен, 
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получив их.

Юрий Хитров:

Я эти розовые очки снял еще тогда, когда самому пришлось разобраться, по каким принципам 
распределяются гранты международных общественных организаций. Все как один, кто сейчас у власти, 
гребли эти самые зарубежные гранты, прикидываясь демократами. И даже когда дорвались до власти, 
то и тогда никого кроме себя к ним не подпускали. А когда пришло время узурпировать власть (уж очень 
болезненным во всех отношениях грозит для них отход от власти), то естественно, что им никакой 
международный грантовый фонд и копейки теперь даст. А раз так, то, во-первых, как у нас обычно 
водится — ни себе, ни людям. А во-вторых, раз властью самолично поставлен жирный крест на демократии, 
то все, что о ней даже может напомнить, теперь объявлено ею же врагами России. И разве это вам ничего 
из нашего прошлого не напоминает?

Сергей Плешаков:

А Вы считаете нормальным, что НКО не может привлечь российские средства на свою работу? Что этих 
средств, на НКО, в природе (в федеральном и региональных бюджетах) до 2005 года вообще не было? 
А теперь они появились, но в мизерных количествах, и привлечь их почти невозможно — это нормально? 
Я в НКО с 1997 года, и я не припомню, чтобы нам или еще каким-либо НКО предлагали деньги, а мы гордо 
отказались! У нас нет большей мечты, чем работать на российские средства, да где их взять? И если дело 
касается НКО, работающих на поле выборов, то неужели Вы можете представить себе, чтобы Кремль 
предложил финансирование «Голосу» на мониторинг избирательных процессов, или МХГ на работу 
с нарушениями прав человека на Кавказе?

Моя организация профинансировала более 200 проектов за последние 5 лет, все в сельской местности, 
среди сельских администраций, домов культуры и школ — они все должны были потребовать гарантий, 
чтобы офицер по контрактам западного фонда, финансировавшего нашу некоммерческую программу, был 
максимум почетным бойскаутом?

Валерий Тильзитский:

Тот факт, что этот и другие «резонансные» законы были приняты в дикой спешке и сразу после выборов уже 
наводит на мысль, что они вряд ли были хорошо продуманы. А если ещё и учесть ситуацию в Крымске 
во время принятия всех этих законов, то совсем грустно становится.

Георгий Каринин:

А почему иностранное влияние должно быть обязательно отрицательным? Ни Пётр 1, ни Екатерина 
не опасались иностранного влияния. Участие России в международных организациях, таких как ООН, 
ЮНЕСКО, ОБСЕ, а теперь и ВТО тоже оказывает влияние на внутреннюю политику России, также как 
и на внутреннюю политику других государств-членов этих организаций. Вытаскивать из «бабушкиных 
сундуков» теорию империалистического окружения и возрождать «шпиономанию» — занятие вредное.

Олег Казаков:

Даже Березовский сказал, что он спонсирует оппозицию так, что никто не догадывается о происхождении 
этих денег. Реальных «агентов» никто у нас в коррумпированной стране не вычислит, а ряд общественных 
организаций быстро придумают, как обойти закон. Путинская пропаганда о врагах России приносит свои 
плоды.

Опрос проводился с 26 по 31 июля. В нём приняли участие 932 блогера, оставив 426 комментариев по теме 
опроса.

Напоминаем, что, по мнению россиян, закон об «иностранных агентах» пойдет России скорее во благо, 
прежде всего, сократятся возможности влияния иностранных государств на дела России (5%). Кроме того 
более упорядоченной станет деятельность некоммерческих организаций (7%). По 3% опрошенных ждут 
укрепления стабильности в стране и снижения протестной активности в связи с утратой источников 
финансирования. Еще по 1% уверены, что закон будет способствовать снижению коррупции и появлению 
дополнительных поступлений в бюджет. Негативные последствия для страны прогнозируют значительно 
реже. Противники закона опасаются роста протестных выступлений, введения в стране цензуры, гонений 
на инакомыслящих, общей дестабилизации ситуации (по 1%).

В целом закон об «иностранных агентах» воспринят обществом как необходимый инструмент защиты 
от вмешательства других стран в дела России (67%), а не как желание властей ослабить, подавить 
оппозицию (16%). Первая точка зрения чаще характерна для респондентов старше 45 лет (по 69%), 
не пользующихся интернетом (70%), сторонников «Единой России» (73%). Инструмент борьбы с оппозицией 
за этим законом видят. прежде всего, интернет-пользователи (18%) и приверженцы остальных партий (19-
20%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 14-15 июля среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27970.html

Водителям рекомендуют уточнять данные о пробках на белорусской 
границе
Очередь автомобилей на белорусско-украинской границе в пункте пропуска «Новая Гута» продолжает 
расти. Об этом 2 августа сообщают в Государственном пограничном комитете Белоруссии, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Пункт пропуска «Новая Гута» активно используется водителями при следовании на Украину из Северо-
Западного федерального округа России. Накануне, в очереди на выезд из Белоруссии здесь насчитывалось 
в среднем 90 автомобилей, время ожидания составляло 2-2,5 часа. Сегодня, по данным Госпогранкомитета, 
очередь возросла до 120 машин, время ожидания в очереди достигает уже порядка 3 часов.

Появление очередей белорусские пограничники объясняют тем, что при выборе маршрута поездки водители 
руководствуются показаниями навигаторов, которые определяют наиболее короткий путь, в частности — 
по трассе Санкт-Петербург–Киев.

В связи с этим, водителям рекомендуют заранее знакомиться с информацией Госпогранкомитета 
Белоруссии о количестве автомобилей, которые находятся в пунктах пропуска. «Учитывая эти данные, 
водители могли бы выбрать для выезда из страны тот пункт пропуска, в котором очереди отсутствуют», — 
заявляют в комитете.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27971.html

Конкурс по генплану Москвы выходит на финишную прямую
Конкурс по создания генплана Москвы является крупнейшим за последние 70 лет. Об этом заявил вице-
президент Союза архитекторов России Максим Перов 2 августа в Москве в ходе пресс конференции, 
посвященной перспективам архитектурного развития московской агломерации «Большая Москва», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Осталось в конкурсе 9 команд, которые набрали ход и имеют интересные и профессиональные решения. 
По значимости события сравнимы с конкурсом „Большой Париж“. Мы имеем такой же по уровню состав 
участников. Наверное, это крупнейший в нашей стране конкурс за последние 60-70 лет. Такого значимого 
события в строительстве России не было. Можно говорить, что наметились 3-4 различных подхода, и это — 
достижение конкурса. Важно посмотреть после конкурса сравнить разные версии, и дальше уже начать 
разрабатывать новый генплан Москвы — это должно последовать за конкурсом», — подчеркнул специалист.

По его словам, московская среда очень изменилась за последние 20 лет: «Есть чётко прописанные условия 
конкурса. Всё оценивается в 3 этапа, 2 из них уже прошли. По результатам презентации эксперты 
независимо, не обсуждая, выставляют оценки от 1 до 10. Конкурс есть средство качественно изменить 
качество городской среды Москвы. Город достаточно болен сегодня, среда очень сложная, и она очень 
негативно изменилась за последние 20 лет».

Напомним, в августе состоится финальный этап Международного конкурса на концепцию развития 
московской агломерации и будет определен победитель. Уже сейчас многие эксперты и специалисты-
планировщики выдвигают мнения и тезисы относительно создания нового генплана Москвы в свете 
расширения территории города, которая произошла в начале лета.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27972.html

Представитель Союза архитекторов РФ рассказала о «болезнях 
Москвы»
Транспортную ситуацию в Москве не удастся решить посредством строительства дорог. Об этом заявил 
вице-президент Союза архитекторов России Максим Перов 2 августа в Москве в ходе пресс конференции, 
посвященной перспективам архитектурного развития московской агломерации «Большая Москва», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Конечно, за последние 20 лет достаточно хаотичная, переуплотнённая застройка привелка к ситуации, 
которая лежит на поверхности — транспортная. Это не лечится строительством дорог. Все команды чётко 
заявили о приоритете общественного транспорта. Город разорван, его ткань разрезана железными, 
автомобильными дорогами, физическими барьерами. Езда по дороге у нас больше в полтора раза, чем езда 
по прямой. Наконец, гигантские территории промзоны», — отметил Перов.

Специалист также подчеркнул, что ещё одной проблемой города является моноцентричность: «Глобальная 
проблема — расположение рабочих мест: 40% — в центре. Ультрамоноцентричность города и порождает 
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проблемы. Решение предлагалось ещё с 70-х, но не были приняты, и эта гиперконцентрация создаёт 
негативную среду. Трудовая миграция из области и регионов создаёт избыточные потоки в электричках 
и автодорогах. Можно много говорить о „болезнях города“, но понятно, что всё это нужно преодолевать 
системно».

Как ранее сообщало ИА REX, Максим Перов также заявил о том, что московская среда очень изменилась 
за     последние 20     лет  . «Конкурс по созданию генплана Москвы есть средство качественно изменить качество 
городской среды Москвы. Город достаточно болен сегодня, среда очень сложная, и она очень негативно 
изменилась за последние 20 лет», — сказал он. Напомним также, что в августе состоится финальный этап 
Международного конкурса на концепцию развития московской агломерации и будет определен победитель. 
Уже сейчас многие эксперты и специалисты-планировщики выдвигают мнения и тезисы относительно 
создания нового генплана Москвы в свете расширения территории города, которая произошла в начале 
лета.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27973.html

Свободное ношение оружия - достижение цивилизации: блогеры
В блогосфере в последнее время много дискуссий о вреде и пользе легализации в РФ хранения и ношения 
короткоствольного огнестрельного оружия. Часто приводятся мнения жителей стран, в которых у граждан 
есть такие права. Так, к примеру, Каудилл майор корпуса Морской пехоты США в отставке считает владение 
оружием одним из признаков цививилизованности общества.

"В высокоморальном и цивилизованном обществе люди взаимодействуют исключительно путём аргументов. 
Силе как правильному методу воздействия нет места в таком обществе. Единственная вещь, которая 
исключает из меню вариант силового воздействия — личное огнестрельное оружие, как бы парадоксально 
это не звучало для некоторых из вас. Когда я вооружён, вы не можете воздействовать на меня силой. Вы 
должны использовать аргумент, попытаться переубедить меня. Потому что я могу противостоять вашим 
угрозам и попыткам применения силы", - уверен отставной майор-морпех из США.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с аргументами майора-морпеха США о свободе ношения 
оружия?».

 

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с аргументами майора-морпеха США о свободе 
ношения оружия?» 

Вариант ответа Число участников опроса,  
давших положительный ответ

% участников 
опроса

 

Нет, он не прав 385 14% 

Да, он прав 2029 74%

Трудно ответить 170  6%

Свой вариант ответа                   145                 6%  

 

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Владимир Углев:

А это и есть выбор: встретить грабителя с пистолетом в руках или кошелёк отдать, частенько вместе с 
головой. Когда у грабителя есть оружие, а у Вас нет, то и выбора уже у Вас нет. В США, как и в любой 
стране, соотношение тупых и умных примерно одинаково, есть маленькое исключение в отличие от России 
и ей подобных, в США и других цивилизованных странах раз в четыре года меняют затупившихся на умных.

Александр Бесклубов:

Карта по-разному, конечно, может лечь. Но всё же цель грабителя - не жизнь жертвы, посему хорошо бы 
построить заборчик, из страха преступника за свою собственную жизнь. По закону вероятности, где- то 
окупится. А это может быть неприемлемо для многих потенциальных и не очень бандитов.
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Валерий Володин:

И я также за разрешение автоматического боевого нарезного оружия. В наше время каждый вправе 
защищаться в меру своих материальных и иных возможностей, но при строгом соблюдении закона.

Андрей Лубашов:

Грабители, вообще к живому подходить не будут, сначала "замочат" потом подойдут. Зачем рисковать то? 
Так уже было после Великой Отечественной войны. Было до тех пор, пока не изъяли оружие. Сейчас 
"мочат" и за меньшее, чем кошелёк. Не так посмотрел, не так сказал, да просто так, ради развлечения, 
просто захотелось, и всё тут. Наше время, породило столько идиотов, которые сначала делают, а потом 
думают, или вообще не думают. Наркоманам вообще "по барабану", что есть уголовный кодекс, что его нет. 
Когда, оружие будет в свободном доступе, то его легче будет достать тем, кому его вообще иметь нельзя. И 
вот тогда, действительно будет страшно.

Игорь Дубовский:

Чтобы водить автомобиль - нужно несколько месяцев учиться. Чтобы владеть оружием, нужно тоже учиться, 
долго. Право иметь оружие получают только те, кто прошел обучение владения, безопасности, у кого чиста 
история. Страх владения оружием это неполноценность (дедушка Фрейд сказал). Тысячи лет человечество 
владело оружием без ограничений. Морпех прав. Оружие есть обычный атрибут мужчины во все века. 
Страх оружия говорит только о психологической или психической неполноценности личности. 

Сергей Полегенько:

Оружие служит не только как средство самообороны, но и как средство отдыха и хобби. Ведь в стране есть 
очень много поклонников охоты , да просто стрелкового развлечения, или коллекционеров оружия, или 
умельцев совершенствовать оружие и применять его виртуозно. Само изготовление оружия есть искусство, 
и его применение тоже есть искусство. В том же СССР были ДОСААФы и его отделения на каждом 
предприятии, и люди выезжали на природу не пьянствовать, а отдохнуть и посоревноваться в стрельбе из 
пистолетов, и винтовок. Это здорово было. Сам не раз участвовал в таких мероприятиях.

Александр Арцов:

Кстати, не зря именно, сейчас, подняли вопрос о разрешении короткостволов.  Дело, на мой взгляд, совсем 
не в "защите чести и достоинства" граждан, никого это по большому счёту не интересует. Дело в том, что 
склады забиты под завязку ПМами. И куда их девать - на переплавку не рачительно.  Продать населению, 
пусть балуются. Зато неплохой доход в казну. И за счёт продажи, и за счёт экономии на утилизации. Я 
прав?  И в этом случае (если я прав) никого не будут интересовать крики противников разрешительного 
закона.

Алексей Абитов:

Не следует ссылаться на опыт других стран - это не корректно. Мы просто разные по очень многим 
параметрам и характеристикам! Посмотрите ролики в интернете - драки на дорогах, стоянках, парковках, 
очередях ... Разве разрешение на ношение "травматики" сделало нас более защищёнными? Нет. А вот 
конфликты с применением травматики сделали большее количество людей инвалидами или просто 
серьезно пострадавшими! И даже с летальными исходами, причем, на "ровном месте", там, где раньше, без 
"осы" или чего-то другого, могли обойтись простым, "обычным" мордобоем.

Нет, в общем, не убедил меня американский майор. Мы с ним - разные, государства у нас разные, люди - 
разные. Таково мое мнение. Интересно было бы спросить морпеха - как часто он носит пистолет именно 
при себе, в кармане? Возвращается ли за ним домой, если вдруг забудет утром? Будет ли он аргументами 
убеждать упертого водителя освободить дорогу, если "упертый" не собирается следовать его советам и 
доводам. Вспомните случай и видео о конфликте артиста Вдовиченкова и какого-то "мажора".

Добавим, что опрос проводился с 28 июля по 1 августа. В нём приняли участие 2729 блогеров, оставивших 
713 комментариев по теме опроса.

Напомним, что, по мнению отставного майора из США, огнестрельное оружие – единственный тип личного 
оружия способный уравнять 45-килограммовую женщину и 100-килограммового грабителя, 75-летнего 
пенсионера и 19-летнего хулигана, одинокого прохожего и автомобиль полный вооруженных битами пьяных 
парней. «Огнестрельное оружие устраняет неравенство в физической силе, размерах и количестве между 
потенциальными нападающими и обороняющимися. Многие люди убеждены, что оружие плохой источник 
уравнения. Есть люди, которые считают, что мы будем гораздо более цивилизованным обществом, если 
убрать из оборота все оружие. Потому как оружие делает работу злоумышленника легче. Это верно, только 
в том случае, когда потенциальные жертвы преступника разоружены, по законодательству или личным 
убеждениям – но это убеждение беспочвенно в тех случаях, когда потенциальные жертвы вооружены. Люди 
требующие запретить оружие требуют автоматически и абсолютного господства молодых сильных и 
многочисленных, а это — полная противоположность цивилизованного общества. Грабитель (даже 
вооруженный) может успешно существовать только в том обществе, где государство гарантировало ему 
монополию силы», - полагает офицер.
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Цель конкурса по созданию генплана Москвы - создать город мирового 
класса
Согласно мировым рейтингам урбанистики, Москва показывает разные данные с большими разрывами 
между показателями. Об этом заявил архитектор Андрей Чернихов 2 августа в Москве в ходе пресс 
конференции, посвященной перспективам архитектурного развития московской агломерации «Большая 
Москва», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Конкурс — это потрясающе интересная история. Она длится порядка 7,5 месяцев. Сначала это вхождение 
в конкурс. Только сама подготовка была предтурнирным действием. Это действительно похоже 
на международный турнир. Действительно, команды демонстрируют глубокий и небезынтересный для 
Москвы анализ. Мы не очень хорошо знаем мировые рейтинги урбанистики, и они для нас не очень 
значимы. Но если посмотреть на эти рейтинги, то по некоторым показателям Москва находится на 20 месте, 
а где-то на 70-м», — посетовал Чернихов.

По его словам, конкурсанты работают над сокращеним разрывов между показателями: «У нас есть 
серьёзные проблемы — это огромные диспропорции между экономическим состоянием мегаполиса 
и качеством жизни. А потом это разбивается на многоступенчатую систему оценок. Все команды работают 
на сокращение этих разрывов между ступенями и приведение мегаполиса в состояние города мирового 
класса».

Как ранее сообщало ИА REX, вице-президент Союза архитекторов России Максим Перов заявил о том, что 
транспортную ситуацию в Москве не удастся решить посредством строительства дорог. «Конечно, 
за последние 20 лет достаточно хаотичная, переуплотнённая застройка привелка к ситуации, которая лежит 
на поверхности — транспортная. Это не лечится строительством дорог. Все команды чётко заявили 
о приоритете общественного транспорта», — сказал он. Напомним также, что в августе состоится 
финальный этап Международного конкурса на концепцию развития московской агломерации и будет 
определен победитель. Уже сейчас многие эксперты и специалисты-планировщики выдвигают мнения 
и тезисы относительно создания нового генплана Москвы в свете расширения территории города, которая 
произошла в начале лета.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27975.html

В Петербурге пойдут под суд офицеры МВД, создавшие преступную 
группу
Следственными органами СК РФ по Санкт-Петербургу завершено расследование уголовного дела 
в отношении бывших сотрудников МВД, организовавших во время службы преступную группу. Об этом 
2 августа сообщает пресс-служба Следственного комитета, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По данным следствия, в 2005 году старший оперуполномоченный УВД по Василеостровскому району 
Станислав Богоненко с целью совершения преступлений в отношении лиц, осуществляющих 
предпринимательскую деятельность в сфере купли-продажи недвижимости, создал организованную 
преступную группу из своих коллег. К участию в банде он привлёк сотрудников того же управления Олега 
Алексеева, Александра Густинович, Игоря Кекшина и Андрея Бушуева.

«С июля 2005 по май 2008 года злоумышленники, используя полученную при исполнении своих 
должностных обязанностей оперативную информацию о совершении крупных коммерческих операций, 
производили незаконное задержание предпринимателей, в ходе которого из дома или офиса потерпевших 
похищали денежные средства и иное имущество. Затем члены организованной преступной группы 
неправомерно удерживали коммерсантов в здании управления внутренних дел, где применяли к ним 
насилие и пытки, после чего требовали передать им денежные средства», — сообщают в Следственном 
комитете.

Всего, как установлено следствием, за время существования преступной группы её членами было 
совершено восемь должностных и пять имущественных преступлений. «Следствием собрана достаточная 
доказательственная база, в связи с чем уголовное дело с обвинительным заключение направлено в суд для 
рассмотрения по существу», — говорится в сообщении ведомства.

Указанные лица в зависимости от роли каждого обвиняются в совершении нескольких преступлений, 
предусмотренных пунктами «а» и «б» части 3 статьи 286 УК РФ «Превышение должностных полномочий 
с применением насилия и специальных средств», пунктом «а» части 4 статьи 158 УК РФ «Кража, 
совершённая организованной группой» и пунктом «а» части 3 статьи 161 УК РФ «Грабёж, совершённый 
организованной группой».
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Нужны ли в парламенте артисты, спортсмены и писатели: мнения
Известный футболист Андрей Шевченко сообщил украинской прессе, что идёт в парламент по спискам 
одной из политических партий ("Украина-вперёд", лидер -  Наталья Королевская). По мнению украинского 
писателя и публициста Олеся Бузины, деятель культуры или известный спортсмен имеет право идти в 
политику, только если нужно спасать Родину. «Слава Богу, нашу Родину спасать не надо. Кочевники на нее 
не нападают. Внутренних врагов не видно. Голода и мора тоже не наблюдается. Когда-то Валентин Пикуль 
пошутил, что страшно даже представить правительство из Толстых и Достоевских. Развивая эту мысль, 
скажу: правительство или парламент из Кличко и Шевченко представить не страшно, а просто смешно. Мы 
живем в веселые времена с комичными выборами. Значит, в отличие от пращуров, нам повезло с эпохой», - 
резюмирует писатель.

 

Нужны ли в парламенте артисты, спортсмены и писатели? На этот вопрос отвечают эксперты 
ИА     REX  . 

 

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Не только артисты, спортсмены и писатели нужны в российском парламенте. Возмутительно, что в его 
составе практически нет народных целителей, духовных отцов, а также открытых представителей 
нетрадиционных ориентаций. Но это всего лишь вопрос времени: все они неизбежно будут представлены и 
в Госдуме, и Совете Федерации, чтобы завершить картину современного общества.

Возможно, только в этом случае до российских избирателей, наконец, дойдёт, что властный орган, каждый 
член которого получает немереные бюджетные деньги, в первую очередь отвечает за российскую политику 
и экономику. Что депутаты не являются посторонними наблюдателями в этих темах и что они не могут 
уходить даже на летний отдых, не заложив гарантий безопасности на фоне финансового кризиса, событий в 
Сирии или тревожных звонков в Таджикистане.

Государству незачем содержать такую чрезмерно накладную, в материальном отношении, армию, если она 
не отвечает, по сути, ни за что, а российское население её в этом смысле поддерживает, заявляя, что наших 
депутатов «нельзя пускать ни в один серьёзный вопрос». Давайте так и сделаем, только при этом 
парламент должен работать на безвозмездной основе, по зову патриотической души.

Все эти бойцы российского досуга, безвылазно сидя в Думе с 1993 года, привыкли напоминать, что к власти 
они не имеют никакого отношения и не отвечают за падение родины в спорте, культуре, воспитательной и 
моральной сфере. Но если депутат-спортсмен не отвечает за повышения уровня российского спорта, а 
депутат-певец за уровень российской культуры, – что они там делают вообще?

После провала на Евро-2012 и Лондоне-2012, очевидно, должны сдать мандаты все депутаты-спортсмены, 
взяв на себя моральную ответственность и не взваливая её на одного вспотевшего Мутко. После провала в 
Сирии – депутаты, являющиеся, по совместительству, ведущими общественно-политических программ на 
федеральных телеканалах. И так далее. При этом дзюдоистов придётся во власти оставить однозначно – 
того же Владимира Путина, хотя он и не депутат.

У современной России – абсолютно адекватный парламент, и другого быть не может. Если бы в нём 
находились специалисты, которые могут дать ответы на все внешние и внутренние вызовы в адрес РФ, это 
была бы совсем другая Россия. Она давно взяла бы Вашингтон, а не только олимпийский Лондон.

Ефим Андурский, правозащитник:

Главным критерием отбора кандидатов в народные депутаты, казалось бы, должна быть способность 
принимать такие законы, которые отвечали бы интересам всего общества. Но в том-то и дело, что пока в 
парламент пробиваются те кандидаты, у которых достаточно средств, чтобы развернуть масштабную 
избирательную кампанию. Ну и те, конечно, которые располагают административным ресурсом, применение 
которого свидетельствует о коррупции.

Да и нужен ли России парламентский институт? Ведь с разработкой законопроектов вполне успешно 
справляются заинтересованные ведомства. Подготовленные ими законопроекты после соответствующей 
экспертизы попадают на рассмотрение депутатов, а уж они либо их принимают, либо отклоняют. 
Общественное мнение, как правило, на их выбор не влияет. В отличие от мнения главы государства.

Реформу парламента имело бы смысл начать с подбора более подходящего наименования. Судя по 
имеющемуся наименованию, Государственная Дума это как бы орган государства, именуемого «Российская 
федерация». Поэтому предпочтительнее было бы вернуться к прежнему наименованию. Это Верховный 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27976.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 03.08.12

Совет, представляющий высший орган страны, решениям которого должны следовать все ветви 
государственной власти.

Как мне представляется, парламент должен состоять из трёх блоков. В один могли бы войти 
государственные служащие, обеспечивающие работу народных избранников; в другой – специалисты, 
осуществляющие экспертизу законопроектов, представляемых на их рассмотрение, а также по заказу 
депутатов разрабатывающие новые законопроекты; в третий – собственно депутаты.

Останавливаться на работе служащих, составляющих аппарат парламента, нет смысла. Коснусь лишь 
руководителя этого аппарата. Единственная обязанность этого государственного служащего, как я думаю, 
должна сводиться к модерированию парламентских сессий. Но если депутаты могут быть дилетантами, то 
спикер, как и судья, должен быть высоким профессионалом. И если судья, председательствуя в судебном 
заседании, руководствуется процессуальным законом, то спикер – соответствующим регламентом.

Нужна ли России реформа Государственной Думы? По-видимому, нет, не нужен. В противном случае идея 
такого института была бы реализована еще 10 лет тому назад. Но ведь депутатам и без этого института 
живётся весело, вольготно на Руси.

Тем более что вознаграждение за свой тяжкий труд на благо Отчизны они себе определяют сами. Да и для 
того ли они вкладывали большие деньги в избирательную кампанию, чтобы затем отказываться от 
возможности сторицей вернуть вложенное?! Я имею в виду отнюдь не только депутатскую зарплату.

А между тем, депутатам нет ни малейшей нужды трудиться в парламенте на освобождённой основе. 
Знакомиться с представляемыми на их рассмотрение законопроектами они могут дистанционно. Точно так 
же, то есть дистанционно, они могут обмениваться мнениями, задавать вопросы авторам законопроектов и 
выслушивать их ответы. Приезжать в парламент депутаты могли бы только на сессии, которые происходят 
не так уж часто.

Общество – это живой организм. В нем, хотим мы этого или нет, происходят перемены, требующие 
адекватных изменений структуры и функций органов власти. Не будем здесь и теперь вдаваться в анализ 
причин расслоения российского общества. Ограничимся констатацией того, что это расслоение происходит 
и что интересы отдельных социальных групп совпадают далеко не всегда. Не случайно же в 
дореволюционной Думе каждое сословие имело своих представителей, что позволяло Думе отслеживать 
интересы общества в целом.

Не думаю, чтобы в обозримом будущем сословия или, если угодно, страты российского общества получат 
квоту в ГД РФ, в соответствии с которой они смогли бы делегировать в российский парламент своих 
депутатов. Но если бы это произошло, структура законодательной власти могла бы придти в соответствие 
со структурой общества в целом. И тогда законы, принимаемые парламентом, в гораздо большей степени, 
чем теперь, отвечали бы чаяниям избирателей.

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Однозначного ответа на поставленный вопрос нет. Рейган был голливудским актёром и очень неплохим 
президентом, а Шварценеггер оказался слабым губернатором. Спортсмены, актёры, певцы - тоже разные. 
Наверное, некоторые из них могут быть неплохими политиками. Кстати, у нас политики формируются в 
основном из касты "крепких хозяйственников" и в большинстве своём, оказываются, не более адекватны 
стоящим перед ними задачам, чем боксёры или певицы.

В конкретном же случае, наполнение украинских предвыборных списков представителями шоу бизнеса, 
журналистами, спортсменами - свидетельство кризиса жанра. Политики ничего не могут предложить 
населению, кроме узнаваемой физиономии, а население готово голосовать за кого угодно, лишь бы его 
показывали по телевизору. То есть плохо не то, что Шевченко идёт в политику, плохо, что он идёт, как 
откровенный наёмник, ради заработка. Но ведь и остальные его потенциальные коллеги по парламенту 
идут в политику по той, же причине. Если бы ограбление банка не считалось уголовным преступлением, они 
бы пошли грабить банки, а так они могут реализовать жизненный свой опыт и конвертировать его в крупный 
легальный доход  только в политике. Они и идут в политику.

Юрий Юрьев, политконструктор:

 Парадоксально, но на родине западной политической культуры и вообще "латинской" цивилизации, в 
Италии - в парламент норовят избираться даже порнозвёзды. И получают немало голосов. Когда я 
попытался узнать о причинах таких забав итальянцев, мне сказали, что это южный юмор, показывающий, 
что "парламент это несерьёзно". Синхронно в Италии обнаруживались и масонские ложи, в которых были 
парламентарии, министры, мафиози и, конечно же, олигархи. Вот у них была реальная власть. А на улицах - 
у полиции и мафии. Нечто подобное ныне "евроинтегрировано" и в Украину, так что нет ничего 
удивительного и в политиках с внешностью порнозвёзд и отсутствием иных достижений, а ещё в 
футболистах, боксёрах и людей, продемонстрировавших не способности созидать технологии, а увлечь 
массы и привлечь кассы.

Янки тоже продолжают голосовать за актёров. Когда-то был Рейган, ныне - Шварценеггер. Допустим, что 
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актёр способен разрабатывать законы, поскольку знаком с сюжетностью, сценарностью и 
производственностью по киноиндустрии. Писатель тоже способен создать текст, преследующий цели не 
противореча людям, а значит - он может создавать законы или помогать в этом. Но спортсмены, "люди 
труда", "кухарки" и "овцеводы" - могут подумать, перед тем как управлять государством. Потому, что у 
парламента всегда может быть соблазн превратиться в паразита и заговорщика, и пытаться сказать 
остальным "отдайся и всё отдай", что может привести к расстрелу парламента из танков.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Разумный человек в парламенте нужен всегда. Если он разумный, если он понимает, зачем он туда идет и 
какая от него там польза.

Незабываемая история Русланы Лыжечко уже показала, что парламент это не сцена и появление на 
сессиях в эротических шортиках, возможно, и можно рассматривать как демонстрацию женской свободы, но 
на самом деле выглядело это вульгарно. И как потом не оправдывайся, а изнанка видна. Сколько уже 
артистов и спортсменов сложили свои депутатские полномочия через несколько месяцев после 
состоявшихся выборов со словами: "Я не могу отказаться от своей цели". Парламенту нужна работа другого 
качества.

Ни для кого не секрет, что сегодня спортсмены и актеры идут в политику не потому, что у них душа болит за 
народ, а потому что их хотят использовать на волне популярности для привлечения электората. Поэтому 
заявления о неожиданно проснувшейся накануне выборов любви к народу уже не прикрывают голого 
короля - всем все понятно.

Вот если бы Шевченко проявил народолюбие 4 года назад, да уже сделал существенную работу как политик 
за эти годы - тогда я бы поверила. А сейчас присоединяюсь к Станиславскому: "Не верю!"

Сандра Новикова, журналист и блогер:

В общем, я солидарна  с Олесем  Бузиной: меня всегда веселили писатели, спортсмены и особенно 
"звёзды, светские львицы и поп-дивы", пытающиеся заделаться политиками; я согласна с тем, что 
писателей даже ранга  Толстого или Достоевского к власти подпускать нельзя - ибо   эта шибко умная 
творческая интеллигенция, дорвавшись  до власти, такого  наворотит, что потом и   не разгребешь. Вообще 
пора понять, что   политика и управление государством - это очень сложная, высокопрофессиональная 
работа. Государственные деятели должны обладать определенным набором психологических, 
интеллектуальных, моральных качеств. Творческие интеллигенты даже уровня Л. Толстого, обычно не 
обладают качествами,  необходимыми  государственным деятелям, и удивляться или обижаться тут нечему. 
Так что и тут  надо раз и навсегда  понять, что творческие интеллигенты могут  быть  лишь  идеологами и 
советниками  при  государственных деятелях (при этом этих интеллигентов надо строго контролировать) - 
не более того. Но  решений принимать они  не должны, ибо принятие решений - обязанность 
государственных деятелей.

Но это я описала  идеальную картину. В реальной  жизни все  обстоит с точностью до наоборот, ибо усердно 
навязываемая нам «демократия» представляет собой нечто вроде политического рынка.  В условиях рынка  
товар надо хорошо рекламировать.  Поэтому одни «звезды», писатели и спортсмены рекламируют 
материальную продукцию (косметику,  одежду,  продукты и пр.), а другие  - продукцию политическую, к 
примеру, ту или иную партию.   Так что  от стремящихся в политику  «звёзд» и спортсменов мы никуда не 
денемся,  пока не будет изменена вся система, и на смену политическому рынку  и так называемой 
«демократии» не придет настоящее народовластие.

 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27977.html

Можно ли сделать рубль настоящей национальной валютой: мнения
Депутат Госдумы от «Единой России» Евгений Фёдоров готовит поправки в закон о Центробанке 
и Конституцию, которые позволят отвязать рубль от курса доллара и сделать экономику страны полностью 
рублёвой. Детали законопроекта Федоров не раскрывает до осени, однако подчеркивает, что необходимо 
сделать рубль национальной валютой, коей сейчас он не является. «Рубль должен стать национальной 
валютой. Сейчас он привязан к доллару, а потому не может являться национальной валютой», — пояснил 
Федоров «Известиям».

 

Можно ли сделать рубль настоящей национальной валютой?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Эти разговоры в РФ ведутся давно, как бы для отвода глаз, так как патриотическая Россия — особенно 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27977.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 03.08.12

её ветвистые властные уровни — при этом продолжает пользоваться «валютой врага». Кроме доллара 
существует не менее «вражеский» евро, куда вложена половина российских активов, которые, после 
принятия закона, теперь, видимо, будут вложены строго в рубли. Представители власти предлагали как-то 
не упоминать доллар вообще, переходя на иносказания, намёки и жесты, но и этот вариант на практике 
не прижился. Не было нужного закона, в этом вся беда.

Лет пятнадцать назад проект, который предлагает депутат Фёдоров, активно озвучивали русские 
националисты. Они считали, что российское сырьё, продаваемое за рубеж только за рубли, автоматически 
вынудит Запад переходить к расчётам в рублях, что в свою очередь понизит роль доллара в мировой 
экономике, сделав его ненужным хламом, и поднимет сам рубль.

Рубль, к сожалению, теперь отвязан и от российского сырья, и вернуть ему силу могут пять-шесть 
глобальных побед российского оружия, а не патриотические финансовые акты, принятые Госдумой.

Если же, по словам Фёдорова, на данный момент «рубль не является национальной валютой», то, как же 
нам следует квалифицировать деятельность депутатов на протяжении последних думских созывов? 
Депутаты, которые не замечали этого факта, как минимум, должны сдать мандаты, — а уже следующая 
Дума должна определить им меру наказания в свете недавно принятого и крайне своевременного закона 
об иностранных агентах.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Тема «золотого рубля» чрезвычайно интересна. Если рубль получит наполнение сырьём и хайтеком, 
то он способен стать мировой валютой. А дальше есть два пути. Либо Россия обретёт «сеньораж», который 
мы уже многократно обсуждали на сайте ИА     REX  , и удвоит-утроит бюджет за счёт экспорта самих рублей, 
либо начнутся убойные игры на понижение-повышение курса рубля подобно тем играм, что проводили США 
против фунта стерлингов руками Сороса.

Фёдоров выбрал очень удачный момент. Удивительно удачный. Эксперты ИА     REX   прогнозировали, что при 
атаке США на Сирию и Иран — Китай и Индия побегут-помчатся из доллара, опасаясь «долларовой 
бомбы». Но в связи с явными противоречиями между Индией и Китаем, у них может отсутствовать 
уверенность в друг друге, и им нужен будет гарант. Лучшим гарантом способен быть не Иран, а Россия. 
После чего столетиями жить не тужить, как в Европе Швейцария, пребывая на горах оружия и являясь 
самой милитаризованной страной мира, но при этом, не вступая в столкновения.

Есть ещё один прогноз. Восходит звезда Евгения Фёдорова и закатывается звезда Единой России. Каким-то 
образом Фёдоров, уже который раз ухитряется прорывать бюрократическо-оффшорную линию обороны 
от русских, причём у него появилось стратегическое планирование, которого ранее не было. Это значит, что 
он может пользоваться ресурсами не Единой России, снявшей его со всех постов, а непосредственно 
путинской команды, для которой и Единая Россия и Общероссийский народный фронт — просто чехлы для 
танка, разной раскраски.

Кирилл Мямлин, публицист:

Как ни странно, но можно. До сих пор основная проблема была в том, что в гуманитарных науках 
царствовали установки либерализма — по сути, такие же тоталитарные, как и во времена «развитого 
социализма». Но жареный петух, наконец, доклевался и до «истеблишмента». При этом, в Институте 
Высокого Коммунитаризма в течении нескольких лет велась работа по пропаганде «закона о НКО» (аналог 
Закона о регистрации агентов иностранных принципалов« — FARA). Закон был принят. Точно так же была 
проведена работа по разъяснению среди законодателей, что на самом деле представляет собой «Закон 
о Центробанке» и разработаны суверенная схема эмиссии и альтернативная система международных 
расчетов. Как мы видим, появились хотя бы попутки что-то изменить. Хотя я предвижу огромное 
сопротивление — с истериками «туземных лиц либеральной национальности», подключением 
«компрадорской олигархии», которую держат на крючке кредитами и контролем над тайными счетами 
в оффшорах, и политическими демаршами «западных партнеров».

Владимир Беляминов, политолог, эксперт по финансовому и экономическому маркетингу:

На мой взгляд, это утопический законопроект, который ни к чему не приведет. Доллар является одной 
из мировых резервных валют, относительно которой определяется стоимость национальных валют. Поэтому 
отказаться вообще от привязки рубля к доллару, встает вопрос: «Относительно чего будет котироваться 
российская валюта?» Доллар является на сегодня главной резервной валютой и средством международных 
расчетов в мире. Даже евро котируется в паре с долларом, не говоря уже о других валютах. Чтобы 
определять цену российского рубля необходимо ввести на мировом уровне реальную альтернативу 
доллару, относительно чего будет определяться стоимость национальных валют. Что это может быть? 
Возврат к золотому стандарту? Котировки относительно барреля нефти? Привязка к другой валюте? 
Об этом пока не говорится.

Безусловным является факт необходимости снижения зависимости любой национальной экономики 
от доллара. Это позволит снизить валютные риски зависимости российской экономики от положения дел 
в американской экономике. Как мы помним, финансовый кризис 2008 г., захлестнувший Европу, стал 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 03.08.12

продолжением американского ипотечного кризиса 2007 года. Авантюра американской валюты заключается 
в том, что это обычная долговая расписка, бумага частного финансового института (Федеральной резервной 
системы) не обеспеченная ровным счетом ничем, лишь гарантируемая к приему в качестве расчетной 
единицы. Просто кто-то сказал, что эта бумажка равна 100 долларам, на которые можно купить столько-то 
товара. По сути, долларовая бумага приравнивается к реальному ВВП тех стран, валюты которых 
котируются относительно доллара. Получая долларовую массу, страны обменивают ее на реальный 
экономический продукт. Нонсенс, с которым живет весь мир, начиная с середины ХХ века.

Поэтому, отойдя от доллара в качестве расчетной валюты, России придется искать альтернативу, что 
является весьма смелым решением, однако когда-то это делать надо. Господству доллара и всего его 
бумажного феномена когда-то должен прийти логический.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Можно всё, СССР как-то не привязывал рубль к доллару и просуществовал 74 года. Но дело в ином: для 
чего это нужно? Кому выгодно такое самоутверждение ради самоутверждения? Когда этим занимается 
детсадовец, то это просто явление, сопровождающее формирование личности. Но государственному 
деятелю заниматься этим просто не по возрасту, если у него ещё не сформировалась личность, то ему 
нечего делать во властных структурах.

Вместо позиции «Баба Яга — против», в отношении США можно было бы выработать позицию 
конструктивного геополитического сотрудничества с ними, как это сделала Великобритания после ВМВ, 
когда она утратила первенство. Отказаться от собственной геополитики и идти в американском фарватере, 
оговорив это некоторыми условиями и преференциями для себя. В частности, отказом Запада от поддержки 
оппозиции и получением всяких льгот и привилегий в двусторонней и много сторонней торговле.

Андрей Давыдов, журналист:

Изменения в этом направлении вполне возможны. Ибо они соотносятся с курсом Путина на возрождение 
самостоятельного и самодостаточного Союза. Об этом же говорит и недавнее назначение Сергея Глазьева 
советником президента РФ по координации деятельности федеральных органов исполнительной власти, 
направленной на развитие евразийской интеграции. А экономист Глазьев как раз и известен как 
непримиримый критик нынешней нашей финансовой системы.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Маловероятно, но очень бы хотелось, это будет уже третья попытка национализации ЦБ. Без этого 
об эмиссии, модернизации и развитии страны можно даже не начинать говорить.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Рубль, безусловно, надо отвязывать от доллара и делать настоящей национальной валютой, 
но действовать в этом деле отвязки от доллара надо очень осторожно, аккуратно и постепенно. Так что 
перспективы у законопроекта туманные — думаю, осенью его вряд ли примут. Однако то, что вопрос о том, 
что рубль должен стать национальной валютой, поднимается, уже хорошо.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27978.html

Россия и Великобритания договорились совместно решать сирийский 
вопрос
Россия и Великобритания договорились совместными усилиями искать пути разрешения конфликта 
в Сирии. Об этом заявил президент России Владимир Путин по итогам переговоров с британским премьер-
министром Дэвидом Кэмероном 2 августа в Лондоне, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По его словам, во время встречи стороны «значительное время посвятили и ситуации вокруг Сирии». 
«Отметили, что у нас есть моменты, которые мы оцениваем практически идентично. Договорились о том, 
что будем вместе искать пути решения этой проблемы и дадим дополнительный импульс нашим 
министерствам иностранных дел для совместной работы и поиска приемлемых решений», — сказал Путин.

Кэмерон в свою очередь отметил, что, несмотря на различия в подходах к сирийской проблеме, Москва 
и Лондон едины в желании видеть ситуацию в стране стабильной. «Известно, что между нами были 
разногласия в позициях относительно Сирии. Но мы абсолютно друг с другом согласны в том, что мы хотим 
видеть конец конфликта в Сирии, стабильную Сирию, и наши министры иностранных дел будут продолжать 
обсуждать эту проблему», — сказал британский премьер.

Также в ходе встречи, как сообщил Путин, стороны «значительную часть времени посвятили обсуждению 
экономических вопросов». «У нас в прошлом году товарооборот вырос где-то с 35% до 40%. 
Мы договорились о том, что будем искать новые сферы приложения совместных усилий по развитию наших 
торгово-экономических связей», — заявил президент России.

Премьер Великобритании сообщил, что на встрече обсуждалось также «сотрудничество во всех других 
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сферах». «В частности, мы также обсудили сотрудничество в области энергетики», — сказал Кэмерон.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27979.html

Кофи Аннан уходит с поста спецпосланника ООН и ЛАГ по Сирии
Спецпосланник ООН и Лиги арабских государств по Сирии Кофи Аннан покидает свой пост. Об этом 
2 августа сообщил генеральный секретарь ООН Пан Ги Мун.

По его словам, Аннан принял решение не продлевать свой мандат спецпосланника, срок действия которого 
истекает 31 августа. Эту должность Аннан занимает с конца февраля текущего года. Ранее он был 
генеральным секретарём ООН.

Как отметил Пан Ги Мун, в настоящее время он работает над поиском преемника Кофи Аннана на посту 
спецпосланника.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27980.html

Правительство Ставрополья выделило 20 млн. рублей на лечение 
больных редкими заболеваниями
Правительство Ставропольского края выделило 20 млн. рублей на обеспечение больных, страдающих 
жизнеугрожающмих и хроническими прогрессирующими редкими (орфанными) заболеваниями, 
приводящими к сокращению продолжительности жизни граждан или их инвалидности.  Об этом ИА     REX   
сообщили в министерстве здравоохранения. Эти средства выделены в целях исполнения Федерального 
закона «Об основах охраны здоровья граждан в Российской Федерации», в котором предусмотрена 
медицинская помощь таким гражданам. Закон вступает в силу с ноября 2012 года.

В министерстве сообщили, что среднемесячное лечение данной категории больных составляет от 350 
тысяч рублей до 2 млн. рублей. На сегодняшний день в Ставропольском крае порядка 20 больных, 
страдающих орфанными заболеваниями, нуждаются в бесперебойном лекарственном обеспечении по 
жизненным показаниям. При этом ориентировочная сумма финансирования лекарственного обеспечения на 
2013 год составляет порядка 50 миллионов рублей.

В июле 2012 г. думой Ставропольского края принят краевой закон, который регулирует вопросы организации 
медицинской помощи социально незащищенным слоям населения и больным редкими заболеваниями в 
силу тяжести течения заболеваний и потребности в дорогостоящем лечении. Инновационный подход к 
управлению деятельностью в сфере охраны здоровья заключается в сочетании государственного 
регулирования и самоуправления.

Одним из элементов управления качеством и безопасностью охраны здоровья будут являться 
информационные системы. Они обеспечат учет деятельности в сфере охраны здоровья, в том числе 
персонифицированный учет оказанных услуг. Операторами информационных систем являются 
министерство здравоохранения Ставропольского края, организации и органы управления Ставропольского 
краевого фонда обязательного медицинского страхования.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27981.html

Дзюдоист Хайбулаев принёс российской сборной третье золото
Российский дзюдоист Тагир Хайбулаев завоевал золото на Олимпийских играх в Лондоне, заняв первое 
место в состязаниях в весовой категории до 100 кг.

В финальном поединке россиянин одержал победу над чемпионом Олимпийских игр 2008 года в Пекине — 
монгольским дзюдоистом Найданом Тувшинбайаром. В начале схватки российский спортсмен отразил 
несколько попыток соперника провести атаку, а на третьей минуте поединка сам провёл стремительную 
атаку, которая завершилась чистой победой (иппон).

Золото, завоёванное Хайбулаевым, стало третьим в копилке сборной. Две другие золотые медали России 
также принесли дзюдоисты — Арсен Галстян и Мансур Исаев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27982.html

Василий Мосин выиграл бронзу в стендовой стрельбе
Российский стрелок Василий Мосин завоевал бронзу на Олимпийских играх в Лондоне, заняв третье место 
в дубль-трапе.

Победителем соревнований стал действующий рекордсмен мира в этом упражнении британец Питер 
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Выпуск от 03.08.12

Роберт Расселл Уилсон. Вторым оказался шведский стрелок Накан Дахальбю.

Отметим, что медаль, завоёванная Мосиным, стала первой наградой российских стрелков на Олимпиаде-
2012.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27983.html

Росгидромет представил доклад о причинах наводнения в Крымске
Специалисты Росгидромета пришли к выводу, что причиной разрушительного наводнения в Краснодарском 
крае стали чрезвычайно высокие осадки, а усугубили ситуацию антропогенные факторы, в частности — 
замусоренное русло реки Адагум. Об этом говорится в официальном докладе, опубликованном 2 августа 
на сайте ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Главной причиной катастрофического наводнения, произошедшего в ночь с 6 на 7 июля в бассейне реки 
Адагум, явились чрезвычайно высокие, не наблюдавшиеся ранее за весь период инструментальных 
наблюдений осадки», — говорится в документе.

Синоптики сообщают, что «основное ядро осадков, сформировавшее катастрофический паводок в бассейне 
реки Адагум, относится к периоду с 22 часов 6 июля по 3 часа 7 июля». «В этот период шли непрерывные 
дожди с интенсивностью достигавшей 35-45 мм в час», — отмечается в докладе.

Кроме того, эксперты пришли к выводу, что «на условия прохождения паводочной волны оказали влияние 
антропогенные факторы».

«Пропускная способность железнодорожного моста через Адагум перед Крымском оказалась 
недостаточной, чтобы пропустить большой объём воды, насыщенной карчем (затонувшими деревьями — 
ред.), в результате чего в треугольнике, образованном двумя железнодорожными насыпями начался подъём 
уровня воды, достигший 7,1 метра, и образовалось искусственное водохранилище со значительным 
объёмом воды. При дальнейшем поступлении воды по этим рекам произошло перетекание и прорывы 
значительной части аккумулированного стока в левобережную пойму и его быстрое перемещение в сторону 
Крымска», — говорится в докладе.

Роль плотины, как утверждают специалисты, сыграли также автодорожный мост на въезде в Крымск 
и автомобильный мост в центре города. Сообщается, что пролёты между опорами мостов были забиты 
карчем и бытовыми отходами, что привело к накапливанию воды и её переливу.

Что касается Неберджаевского водохранилища, в докладе отмечается, что в период прохождения паводка 
оно «выполнило свою аккумулирующую функцию, снизив поступление паводочных вод в реку Адагум 
в период его наиболее интенсивного развития».

Напомним, наводнение 6 и в ночь на 7 июля затопило порядка 7 тысяч жилых домов в Геленджике, 
Крымске, Новороссийске и ряде посёлков Краснодарского края. В регионе оказалось прервано 
автомобильное и железнодорожное сообщение, нарушены системы газо- и электроснабжения. По разным 
данным, жертвами стихии стали от 165 до 171 человека.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27984.html

Российские гимнастки завоевали серебро и бронзу в многоборье
Российские гимнастки Виктория Комова и Алия Мустафина стали призёрами Олимпийских игр в Лондоне, 
заняв второе и третье места соответственно в индивидуальном многоборье.

Победителем соревнований стала американке Габриэль Дуглас, получившая от судей 62,232 балла. 
Виктория Комова получила 61,973 баллов, Алия Мустафина — 59,566 баллов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27985.html
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